

20 ANS D'EMPRISONNEMENT, 20 ANS DE RÉSISTANCE, 20 ANS DE COMBATS

Années 70, années 80 : des militants révolutionnaires luttent contre le capitalisme, contre l'impérialisme. Beaucoup seront emprisonnés, d'autres y laisseront leur vie.

Aujourd'hui, les combats continuent. Mais des camarades restent enfermés pour avoir contesté le monopole de la violence exercée par l'État. Parmi ceux-ci, les militants d'Action Directe, bien qu'ils soient libérables aux termes de la loi.

Après avoir été jugés par des **tribunaux d'exception**, ils ont subi des **conditions d'incarcération particulièrement dures**.

Aujourd'hui, l'acharnement de l'État n'est pas un vain mot ; il attend de ces militants révolutionnaires qu'ils se « repentent », à défaut de quoi ils continueront à subir les lois d'exception.

20 ans !



Libérez
les militant-e-s
d>Action Directe

En souvenir de Joëlle Aubron, décédée il y a un an, des suites d'un cancer que la « médecine » carcérale n'a détecté que trop tard pour espérer la guérir ;
parce que rien n'a été obtenu par les militants d'Action Directe sans combat, sans résistance ;
parce qu'ils refusent le chantage « reniement contre libération » ;
parce que rien ne sera obtenu sans combat, résistance et solidarité de notre part ;
nous appelons à élargir la mobilisation et à agir pour les arracher à la machine à détruire, **pour imposer leur libération**.

février 1987 - février 2007

Georges Cipriani, Nathalie Ménigon
Jean-Marc Rouillan et Régis Schleicher
doivent être libéré-e-s !

MEETING DE SOLIDARITÉ

vendredi 2 mars, à partir de 19 h

au FIAP, 14 rue Cabanis, Paris XIV
(métro L6 : Glacière)

Témoignages de militants, emprisonnés durant de longues années, sortis sans repentir :

Pierre Carette (CCC), Rolf Heissler (RAF), Gaby Mouesca (IK)

Interventions et information :

Miguel Benasayag, Georges Labica, Jean-Louis Chalanset, Maurice Rajsfusc

Musique et poésie :

La K-bine, Dominique Grange, Philippe Tancelin

20 ANS D'EMPRISONNEMENT, 20 ANS DE RÉSISTANCE, 20 ANS DE COMBATS

Années 70, années 80 : des militants révolutionnaires luttent contre le capitalisme, contre l'impérialisme. Beaucoup seront emprisonnés, d'autres y laisseront leur vie.

Aujourd'hui, les combats continuent. Mais des camarades restent enfermés pour avoir contesté le monopole de la violence exercée par l'État. Parmi ceux-ci, les militants d'Action Directe, bien qu'ils soient libérables aux termes de la loi.

Après avoir été jugés par des **tribunaux d'exception**, ils ont subi des **conditions d'incarcération particulièrement dures**.

Aujourd'hui, l'acharnement de l'État n'est pas un vain mot ; il attend de ces militants révolutionnaires qu'ils se « repentent », à défaut de quoi ils continueront à subir les lois d'exception.

20 ans !



Libérez
les militant-e-s
d>Action Directe

En souvenir de Joëlle Aubron, décédée il y a un an, des suites d'un cancer que la « médecine » carcérale n'a détecté que trop tard pour espérer la guérir ;
parce que rien n'a été obtenu par les militants d'Action Directe sans combat, sans résistance ;
parce qu'ils refusent le chantage « reniement contre libération » ;
parce que rien ne sera obtenu sans combat, résistance et solidarité de notre part ;
nous appelons à élargir la mobilisation et à agir pour les arracher à la machine à détruire, **pour imposer leur libération**.

février 1987 - février 2007

Georges Cipriani, Nathalie Ménigon
Jean-Marc Rouillan et Régis Schleicher
doivent être libéré-e-s !

MEETING DE SOLIDARITÉ

vendredi 2 mars, à partir de 19 h

au FIAP, 14 rue Cabanis, Paris XIV
(métro L6 : Glacière)

Témoignages de militants, emprisonnés durant de longues années, sortis sans repentir :

Pierre Carette (CCC), Rolf Heissler (RAF), Gaby Mouesca (IK)

Interventions et information :

Miguel Benasayag, Georges Labica, Jean-Louis Chalanset, Maurice Rajsfusc

Musique et poésie :

La K-bine, Dominique Grange, Philippe Tancelin